

Mémoires d'un chat des villes d'Alain Gravelet.
Éditions Poonai. 112 pages. 11,80 €.

En bon maître attentionné et passionné par les chats, Alain Gravelet a couché sur le papier toutes les pensées de son félin domestiqué, Kochka. *A priori*, une histoire de chat écrite à la première personne peut sembler insolite ou inintéressante. Détrompez-vous ! Ce livre est une petite perle qui se dévore sans modération et en un temps record. On y lit l'apprentissage d'un jeune chat d'appartement, ses passions, ses états d'âmes, ses craintes, sa rencontre avec Naomi, un bouledogue français, son regard sur les humains. *"Ce sont les chats qui ont inventé le foot, l'homme n'a fait que créer le ballon calibré. (...) Et avec quatre pattes, même sans chaussures de marque, on est bien meilleurs que vous. La règle originale est bien plus amusante que la vôtre, il ny' en a pas."* C'est drôle, émouvant, triste parfois. Étonnant de constater qu'une simple "histoire de chat" peut susciter autant d'émotions. ■

J.L.

